



Northfield
Community School
Children First



14 de marzo de 2020

RESPUESTA CONJUNTA DEL DISTRITO A LA EMERGENCIA NACIONAL DE SALUD COVID-19 / CORONAVIRUS

La salud, la seguridad y el bienestar de nuestros estudiantes, familias y comunidades están a la vanguardia de nuestra toma de decisiones a medida que continuamos respondiendo a esta salud actual. emergencia. Hemos tenido una comunicación continua con los Departamentos de Salud y Educación de Nueva Jersey, así como también hemos monitoreado de cerca la conferencia de prensa celebrada ayer por el gobernador Murphy el viernes 1 de marzo 3, 2020, en la que declaró: "será cuestión de días antes cierran escuelas "y que" el cierre de escuelas es inevitable ". También indicó que el número de coronavirus confirmados (COVID-19) se ha duplicado en las últimas 24 horas. Además, nos hemos contactado y consultado con el Departamento de Salud del Condado de Atlantic con respecto a los efectos y el impacto de COVID-19 en nuestro Condado y comunidades. A pesar de que en este momento, no hay caso confirmados en el condado de Atlantic, estamos actuando con un exceso de precaución para hacer frente a la propagación de COVID-19 y para ayudar a proteger y apoyar a nuestros estudiantes, familias y comunidades durante esta emergencia nacional.

Con este fin, los escolares distritos de continente Regional High School, Cartatech Escuela Superior de las Artes escénicas, Northfield, Linwood, y Somers Point están cerrando para los estudiantes de 14 días naturales a partir del lunes 16 de marzo hasta el lunes, 30 de marzo

Nos continuará monitoreando la información disponible y cualquier detalle que pueda requerir un cierre más largo de lo planeado actualmente. Coordinaremos con nuestras comunidades durante el cierre y proporcionaremos actualizaciones e información específica a la fecha de la firma para la reapertura de las escuelas. Asegúrese de consultar con los sitios web de sus distritos, las redes sociales y las plataformas de alcance comunitario para obtener detalles adicionales.

Tenga la seguridad de que esta decisión no se tomó a la ligera, y entendemos el impacto que esto tiene en las familias, por eso nuestros Distritos se han unido para emitir esta declaración conjunta sobre el cierre de nuestras escuelas. Los estudiantes y los padres han recibido y continuarán recibiendo más información sobre los planes individuales del distrito para la continuidad de la instrucción y la distribución de alimentos para familias elegibles en nuestros programas de servicio de alimentos, según lo ordena el NJDOE.

Sabemos que este es un momento desafiante. Sabemos que hay preocupaciones y ansiedad. También sabemos que nuestras escuelas son lugares especiales. Son especiales por los niños que ingresan cada día. Son especiales por las familias que nos envían a sus hijos. Son especiales por el personal que trabaja con sus hijos todos los días. Nos preocupamos profundamente por todas nuestras comunidades escolares. Aunque es una decisión difícil, es la mejor decisión para nuestros hijos, el personal y las comunidades.

Mark Marrone

Brian McGuire, Ph.D.

Brian Pruitt

Pedro P. Bretones

Michelle Carney Ray-Yoder, Ed.D.